

- あっという間の3年間でした。初めは逆立ち歩きや跳び箱や勉強など色々な事が我が子にできるのか心配でした。素晴らしい先生方にご指導いただき、我が子は頑張る心や悔しい気持ちが出てきたり、達成を感じたり色々な事を学ばせて頂きました。自立した大人になるための大変な時間を青葉幼稚園で過ごせて幸せでした。
- 3年間の保育を通して、自分が「できた！」ということだけでなく、お友達の頑張りやチャレンジにも一生懸命応援したり一緒に喜んだりする姿を何度も見聞きして、心身ともに大きく成長できた3年間だったなと感じています。
- 朝の「お・は・よー」と夕方の「さようならー」がうれしいです。毎日のあたたかい安心・安全な見守り、のびのびと過ごさせていただき、ありがとうございました。知らない間に本当にたくさんのこと学び、教え導いて下さいました。また本人も「今日～できたよ！！」と成長を喜び、自信をつけてくれています。嬉しそうな顔がなにより嬉しいです。
- 担任の先生だけでなく、園長先生をはじめとするすべての先生に見守っていただいているように思います。金メダルを取った時は担任の先生だけでなく他の先生方も喜んでくださりとてもうれしかったです。青葉幼稚園に通わせて本当に良かったです。感謝しかありません。
- 体操の面において、出来るようになるまでかなり時間のかかる娘に対し、空き時間など積極的に時間を作っていただいて指導して頂きました。一つずつ出来ることが増えていくにつれて本人のやる気と自信につながったと思い、とても感謝しています。
- 朝、玄関で子供がぐずって入らない時に、いつも手をとって一緒に入ってくれるので本人も安心していました。優しく、楽しく教えて下さるのでいつも安心して任せています。細やかな対応があり、いつも感謝しています。
- 体操やかけっこ、鍵盤の練習など幼稚園の活動すべてにおいて、子供たちそれぞれの差が出るもの、それを平均化しないことが素晴らしいと思いました。それによって子どもは素直に「すごいなあ。ああなりたい」と思い、尊敬や称賛の気持ちも生まれ、できなくてもそれを恥ずかしいと思うなどの劣等感になることもありませんでした。このようなメンタルを持てたのは本当によかったと思います。幼稚園や先生の指導に感謝しています。
- 年少の早い時期から担任の先生や、担任の先生でない先生も親と子の名前を覚えていてくださっていることに気が付きました。初めての園生活で心配や不安で一杯でしたが、一人一人の子ども達に全員の先生でサポートして下さっているという心意気に感動しました。
- 年少、年中、年長と笑顔がどんどん増えました。園の教える一つ、小さな成功体験が息子を活発に、笑顔に…つながったと嬉しく思っています。
- 真剣に取り組むことで、できない事でも頑張ってチャレンジし、出来るようになる喜びを学ぶことができました。他の幼稚園では学ぶことのできないことを青葉幼稚園でたくさん学ばせてもらいました。

- 体操が苦手で年少の時は辛くてついていけなかつたので泣いていましたが、年長組になった今では体操が楽しいと自信をもって話してくれるようになりました。出来ない子にもしっかりサポートして下さり出来るようになるまで助けて下さる先生たちにすごく感謝しています。
- 年少の時に制服のボタンやサスペンダー付きのズボンをどうやって一人で着替えが出来るようになるかとても心配でしたが、先生に相談したら「できない子は一人もいませんよ」とはげまされた。この言葉がとても力強く安心できました。
- いろいろなことを教えてくれてありがとうございます。保育を通して何事も諦めない気持ちが身についたと思います。日々挑戦するということを体験することで母子ともに目標を持つことの大切さを学びました。今後の人生にきっと役立つと思います。
- 文字が書けるようになり、じいじばあばにバースデーカードを贈り、大変喜ばれました。お友達とも手紙のやり取りができるうれしかったです。
- 年少の初めのころは特に集中力がなく、ふらふらしていたと思います。いつの間にか集中して勉強や遊びに取り組めるようになりました。ありがとうございました。
- 年少の時から平仮名とカタカナを覚えて絵本を自分で読めるようになってびっくりしました。年長では九九を覚えこれにもびっくりしました。いろんな体操の技とレスリングの技が出来るようになりました。
- 年長になり、体操の技で行き詰っていた際、ひたすら励ましと、できた時ほめてくれたのが自信につながったと思います。
- 体操、かけっこ、とびばこに逆立ち歩きなど、今までできなかつた事が出来たことで子供も喜びを覚え、できたことを報告してくれます。なかなか自分ではそんなにたくさんのことを行なってあげることは難しいのでとても感謝しています。
- すべての先生が暖かく見守ってください、子供の個性をよく理解してご指導してくださいました。
- 体の弱かった息子が園の指導の下、スポーツや読み書きを積極的に取り組むようになったことを大変うれしく思います。卒園後も引き続き学童に通わせたく思います。
- 姉、弟と長くお世話になりました青葉幼稚園。子供たちの成長にたくさんの感動をいただきました。この園に通わせていただき本当によかったです。
- いつも笑顔で朝の挨拶、ありがとうございます。失敗したりできなくても泣かなくなりました。大きな声でいさつができるようになりました。自分に自信を持つことができました。できるようになるまで頑張りました。
- 自分より小さい子に対して譲ってあげたり、優しくできるようになりました。